
Presseinformation Nr. 1312

14. Dezember 2005

LEIBRECHT:

Asien ist nicht nur China - Neues ostasiatisches Forum muss zum wichtigen Ansprechpartner werden

BERLIN. Anlässlich des ersten Ostasiengipfels am heutigen Mittwoch in Kuala Lumpur, an dem neben den ASEAN Mitgliedern auch China, Japan, Südkorea, Indien, Australien und Neuseeland teilnehmen, fordert der Südostasienexperte der FDP-Fraktion im Deutschen Bundestag, Harald LEIBRECHT:

Der Ostasiengipfel in Kuala Lumpur ist das erste Treffen seiner Art. Deutschland und die EU müssen die politischen, kulturellen und wirtschaftlichen Entwicklungen in diesem neuen Forum genau beobachten und sich aktiv in den Dialog einbringen. Ein partnerschaftlicher Umgang mit einem potentiellen asiatischen Gegenpart zur EU, der fast die Hälfte der Weltbevölkerung umfasst, sollte für Deutschland und Europa hohe Priorität haben. Wenn in der ostasiatischen Region eine Freihandelszone nach europäischem Vorbild angestrebt wird, sollte Europa die ostasiatischen Staaten mit Hilfe seiner eigenen Integrationserfahrungen unterstützen. Auf diese Weise kann Deutschland zu einer wirtschaftlich und damit auch politisch stabilen Entwicklung in der Region beitragen. Denn Asien ist nicht nur China! Die Asienpolitik der Bundesregierung ist in den letzten Jahren durch ihren Fokus auf China viel zu einseitig gewesen.

Bettina Lauer
Telefon: (030) 227-52378
pressestelle@fdp-bundestag.de

Verantwortlich:
ISABELLA PFAFF

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de

WWW.FDP-FRAKTION.DE